



Très à l'aise devant les objectifs des photographes, le prince Gaston d'Orléans se montre spontané et gai, ravi d'être le centre d'intérêt des adultes. Tous succombent à son charme.

Gaston d'Orléans

BÉBÉ STAR

Les royalistes ont trouvé leur icône! Le prince Gaston, 18 mois le 19 mai, remporte tous les suffrages. Avec ses parents Jean et Philoména, il vient de passer une semaine sur la Côte d'Azur. Par **Philippe Delorme** Photos **David Nivière/Sipa**



CERTES, ILS N'AVAIENT PAS CHOISI

la Croisette, mais une charmante propriété du cap Brun, dominant la rade de Toulon. Il n'empêche que le petit prince Gaston fait déjà figure de star parmi les fidèles de la maison de France! À l'unanimité, tous lui décerneraient la Palme d'or! Le duc et la duchesse de Vendôme et leur fils goûtaient quelques jours de tranquillité – parenthèse dans un calendrier bien chargé, pas tout à fait à l'abri de l'objectif des photographes, cependant! Gaston, qui vient d'avoir un an et demi, a posé avec le saint-bernard de la maison – il adore les chiens –, tapoté sur le piano du salon, feuilleté des magazines avec papa, essayé les lunettes de soleil de maman, hasardé un pied timide dans la grande bleue, au milieu des éclats de rire. Le prince Jean et son épouse ont profité de leur séjour provençal pour rendre visite à Mgr Dominique Rey, l'évêque de Fréjus et Toulon, l'un des prélats présents à leur mariage, à Senlis. Depuis 2008, le duc de Vendôme a multiplié les interventions en province et à l'étranger, dans le cadre de son association Gens de France et de sa société Avenir et Patrimoine Conseil. Le prince retournera d'ailleurs à l'automne à New York, où il doit prononcer une conférence sur le rayonnement français. En attendant, le couple s'accorde une pause. « Nous songeons à donner un frère ou une sœur à Gaston, confie le prince Jean. Il ne faudrait pas qu'il reste enfant unique... » ●

